

## KATA PENGANTAR

### **Assalamualaikum Wr.Wb**

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT tiada hentinya melimpahkan rahmat dan karuniaNya kepada peneliti sehingga dapat menyelesaikan penulisan skripsi yang berjudul “Pengembangan Keterampilan Makan Sendiri (*Eating Skills*) Anak Usia 4-5 Tahun Melalui Kegiatan *Fun Cooking*. Skripsi ini ditulis dengan tujuan untuk melengkapi dan memenuhi persyaratan dalam memperoleh gelar sarjana pada jenjang Pendidikan Strata 1 Program Studi Pendidikan Anak Usia Dini, Fakultas Ilmu Pendidikan di Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti menyadari sepenuhnya di dalam penyusunan skripsi ini penulis banyak mendapat bantuan dan bimbingan dari semua pihak yang telah memberikan segala bantuan dan dorongan serta saran dari awal hingga terselesaikannya penulisan skripsi ini. Oleh karena itu pada kesempatan ini izinkan peneliti mengucapkan rasa terima kasih yang tulus dan penghormatan yang tinggi kepada :

Allah SWT, atas segala karunia dan segala kuasaNya yang telah memberikan jalan kemudahan dan kelancaran kepada peneliti untuk menyelesaikan skripsi ini.

Kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan FIP, Dr. Gantina Komalasari, M.Psi selaku PD-1, Dra. Nurbiana Dhieni, M.Psi selaku ketua Jurusan PAUD dan Eriva Syamsiatin, M.Pd selaku Koordinator Penyelesaian studi 2014-2015 yang telah memberikan arahan dan motivasi dalam penyusunan skripsi ini.

Azizah Muis, M.Pd selaku dosen pembimbing 1 yang selalu memberikan waktu, arahan, motivasi dan membantu saya dalam penyusunan skripsi ini serta

Dr. R. Sri Martini Maelani, M.Pd selaku dosen pembimbing II yang selalu memberikan waktu, arahan dan motivasi kepada saya dalam penyusunan skripsi ini.

Seluruh dosen, staff pengajar, dan karyawan Universitas Negeri Jakarta yang telah membantu dalam memberikan informasi dan pelayanan selama perkuliahan.

Hj. Nur'Aini, S.Pd selaku kepala sekolah KB-TK Islam Al-Azhar 6 Sentra Primer, yang telah memberikan saya waktu dan kesempatan untuk melakukan penelitian dan Seluruh guru KB-TK Islam Al-Azhar 6 Sentra Primer yang telah memberikan motivasi hingga dapat terselesaikan penelitian selama di sekolah.

Mama dan Ayah yang selalu memberikan motivasi tiada henti kepada saya dan kaka saya atas segala dorongan dan motivasinya hingga skripsi ini telah selesai.

Pak Elang yang telah memberikan arahan kepada saya dan seluruh keluarga besar saya yang selalu memberikan motivasi tiada hentinya kepada saya.

Teruntuk para sahabat saya HAPPIERS, Septy Dwi Ariany,S.Pd, Nila Hayati, Anggi Nurgianti, Rosi Rosnida, Ririn Yulianti yang selalu memberikan motivasi, dan waktu kebersamaan selama perkuliahan.

Keluarga KSPA TKK UNJ yang mengajari saya banyak hal, memberikan motivasi, canda dan tawa serta pengalaman organisasi yang luar biasa, Semua UNIT Gedung G yang telah memberikan banyak pelajaran di luar perkuliahan serta kebersamaan kekeluargaan kepada saya.

Teman-teman PAUD NR 2010 yang telah menemani dan saling memotivasi selama perkuliahan.

Pihak-Pihak yang tidak sempat disebutkan namanya. Semoga Allah SWT senantiasa membalas seluruh kebaikan kalian. Aamiin

Peneliti menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini. Oleh karena itu, peneliti menerima kritik dan saran yang membangun guna kesempurnaan dimasa mendatang dan pengembangan ilmu pengetahuan. Besar harapan peneliti, kiranya skripsi ini dapat bermanfaat bagi peneliti dan pembacanya. Semoga Allah SWT senantiasa meringankan langkah-langkah kita menuju ridho-Nya. Aamiin.

Jakarta, Juli 2015

Peneliti

Sheila Yulwardani